



CHERS PASSIONNÉS DE FOOTBALL ET LICENCIÉS, DÉCOUVREZ CHAQUE SEMAINE L'ESSENTIEL DE L'ACTUALITÉ ET LES ÉVÉNEMENTS À VENIR DE LA LIGUE GUADELOUPÉENNE DE FOOTBALL.

FINALES COUPE SEM PATRIMONIALE RÉGION GUADELOUPE : LE SPORTING DOUBLE LA MISE, LE SIROCO SUR UN NUAGE

Le Sporting Club confirme sa suprématie sur le football féminin en Guadeloupe. Après avoir décroché le titre de champion de Régionale Féminine SIAPOC, les Baie-Mahaultiennes ont conservé leur titre en finale de la Coupe SEM Patrimoniale Région Guadeloupe samedi aux Abymes en dominant l'AS Dynamo (4-0).

Les hommes espéraient pouvoir les imiter face au Siroco. Mais les Abymiens, qui menait 2-0 au repos, n'ont laissé aucun suspens quant à l'issue de la finale (5-1).



E COUPE DE FRANCE : UNE MARCHÉ TRÈS HAUTE POUR NOS REPRÉSENTANTS

Le niveau de compétition de la E Coupe de France augmente d'année en année. Nos deux représentants, présents à la finale nationale le week-end dernier, ont pu s'en rendre compte. Yser Etenne chez les féminines et "l'habitué" (3e participation de suite), Lory Longfort chez les hommes, ont dû faire face à une forte concurrence à Clairefontaine.

A la sortie de la phase de poule, pas de huitième de finale mais une superbe expérience et l'envie de retourner se frotter au gratin la saison prochaine !

Bravo à eux pour leurs parcours !



ACTION SÉCURITÉ ROUTIÈRE : AU TOUR DES ÉLÈVES DE LA CITÉ SCOLAIRE D'EXCELLENCE SPORTIVE

La quatrième action de sensibilisation de l'année 2025 - "Sur la route, on ne joue pas !" - mise en place par la Ligue Guadeloupéenne de Football, en partenariat avec Auto Discount et la DEAL, avec les intervenants de la Sécurité Routière, s'est déroulée la semaine dernière à la Cité Scolaire d'Excellence Sportive du Creps Antilles-Guyane.

Les élèves de 4ème des différents Pôle Espoirs, et notamment celui du Pôle Football de la LGF, ont pu participer aux ateliers avec simulateurs deux roues, tapis alcoolémie et parcours football.

Une nouvelle opération pour marteler les bons comportements à avoir sur la route pour ces futurs conducteurs !



A VENIR - NE MANQUEZ RIEN

● Tournoi International U16 : du haut niveau chez les jeunes pendant quatre jours

Place, à partir de ce mercredi, à un tournoi organisé par le Conseil Départemental regroupant cette année 16 équipes avec des pointures comme l'AS Monaco, l'Olympique Lyonnais, le Canada et des équipes locales : sélection Cap Excellence, sélection Marie-Galante, sélection Riviera du Levant, sélection Nord Grande-Terre et CERFA.



● **Finales de la Coupe Région Guadeloupe de Futsal**
Nouveau jour de finales de Coupe Région Guadeloupe après le football à 11, place au futsal avec deux affiches à Fouillole, ce samedi 31 mai :
 18 heures : Raizet FC - Sporting Club
 20 heures : Zayen La - SSM



LE FOOTBALL RESTE UN JEU !



✉ sgeneral@lgfoot.fr

Retrouvez-nous sur nos réseaux



Pasyonneman Tan Nou !

afm